

Rosaire et chemin de la Croix. Au retour encore, les pèlerins ont prié et ont chanté. Qui donc pouvait rester insensible, en entendant monter ces voix mêlées au bruit du grand fleuve ? Cela fait du bien au cœur d'assister à ces grandes manifestations en l'honneur de la Vierge du Rosaire. Daigne notre Dame du Cap bénir tous ses pèlerins et continuer à les attirer en foule vers son sanctuaire ancien !

ERECTION DU ROSAIRE.

Nous publions dans ce numéro de Septembre les derniers Actes du Saint Siège relatifs à l'érection du Rosaire et autres confréries Dominicaines. Nous espérons que tous les intéressés voudront bien s'en tenir désormais à la teneur de ces documents. La lettre de notre Rme Père Général, que nous donnons aussi, renferme des clauses importantes qu'il est bon de savoir, qu'il est mieux d'observer.

Henricus.

17 Août 1896.

FAVEUR OBTENUE.

“ Remerciements à Notre Dame du Rosaire pour le retour à la maison paternelle d'un enfant prodigue.”

L. J. (Québec.)

HOMMAGE D'UN CŒUR RECONNAISSANT ENVERS N. D. DU SAINT ROSAIRE.

Ce que l'on sait bien, c'est que toutes les personnes qui ont pris part au pèlerinage du Cap de la Madeleine, le 9 août dernier, sont revenues enchantées de leur voyage et délicieusement imprégnées de l'atmosphère de piété que l'on respire dans ce vénérable sanctuaire.

Mais ce que l'on ne sait pas encore, c'est que la Sainte Vierge a daigné accorder à un de ses dévots enfants la grâce d'une guérison corporelle.—Une personne souffrant depuis longtemps d'un mal d'yeux qui l'empêchait de travailler le soir et la forçait de porter lunettes avec beaucoup de douleur, s'est trouvée tout-à-fait soulagée